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Lo scorso 26 luglio si è
completato l’iter che ha uf-
ficializzato l’ingresso del-
l’on. Ylenja Lucaselli nella
dirigenza pavese. La depu-
tata parlamentare di origi-
ni pugliesi - nonché avvo-
cato e consulente generale
del colosso nordamericano
“Southern Glazer’s Wine &
Spirits” - ha sottoscritto il
passaggio del 50% delle
quote societarie, in presen-
za dell’amministratore uni-

co (e ormai comproprieta-
rio) Giovanni Perruchon e
del g.m. Marco Pignagnoli.
La notizia dell’ingresso nel-
l’Omnia da parte della Lu-
caselli era nell’aria già da
diverse settimane, ma solo
venerdì scorso nello studio
del notaio Beluffi è stato
messo il fatidico “nero su
bianco”. Nel frattempo è
partita la campagna abbo-
namenti per la stagione
2019/20, che ha mostrato
la rilevante novità del lan-
cio dell’operazione #ciCre-
di. Per le tre diverse possi-

bilità di abbonamento (Tri-
buna Oro, Tribuna e curva
Tribunetta) esisterà la fa-
coltà di acquistare al posto
della versione base la va-
riante che con una maggio-
razione di prezzo garantirà
al possessore la possibilità
di assistere anche a tutte
le gare casalinghe dei
playoff. Come sempre sono
stati previsti abbonamenti
ridotti per gli over 65 e in-
gressi gratuiti per tutti gli
under 14, mentre il costo
del biglietto per la singola
partita resterà  fissato a 12
euro per la Tribuna Oro e
a 10 per ogni altro ordine
di posto. Gli abbonamenti
potranno essere sottoscritti
a partire dal 18 agosto di-
rettamente al PalaRavizza
in occasione del raduno uf-
ficiale della squadra (e di
tutte le amichevoli casalin-
ghe), mentre in città sarà
possibile rivolgersi presso
l’agenzia During (via Ole-
vano, 48), la tabaccheria
Chalmers (via dei Mille,
97) e le copisterie Overcopy
2.0 (Corso Garibaldi, 66) e
Overcopy 3.0 (Strada Nuo-
va, 73). Chiudiamo con
un’indiscrezione. Già qual-
che tempo fa era apparsa
sui social network una cu-
riosa fotografia del Mini-
stro delle Politiche Agricole
Gian Marco Centinaio (da
sempre noto tifoso di ba-
sket pavese) e dell’onorevo-

le Ylenja Lucaselli, che po-
savano mettendo in primo
piano una bottiglia di ama-
ro Fernet Branca (il mar-
chio che sponsorizzò Pavia
negli anni di Oscar Sch-
midt e della serie A1). Pro-
prio qualche giorno fa si è
tornato a parlare di una
possibile partnership con
l’azienda Branca di Milano.
“Abbiamo avuto un incon-
tro con l’Associazione Indu-
striali e, tramite una cono-
scenza comune, mi è stata
ventilata la possibilità di
un contatto con la fonda-
zione Branca che ha sede a
Casteggio” ha commentato
Perruchon senza volersi
sbilanciare oltre. Due indi-
zi non fanno ancora una
prova (secondo la scrittrice
Agatha Christie ce ne vo-
gliono almeno tre), ma di
fatto i tifosi stanno già so-
gnando un’annata che po-
trebbe essere davvero indi-
menticabile: già fra gli ad-
detti ai lavori Pavia è addi-
tata seriamente come pre-
tendente al salto in serie
A2, se poi dovesse tornare
anche un certo sponsor…
Insomma, c’è molto fer-
mento nell’aria, tant’è che
il Club Orgoglio Pavese sta
già pensando di organizza-
re la trasferta in pullman
in quel di Vicenza domeni-
ca 29 settembre, quando si
disputerà la prima giorna-
ta di campionato.  

Basket  Omnia, partita la campagna 
abbonamenti. Torna la Fernet Branca?

L’on.Lucaselli entra ufficialmente nella società che ora punta in alto. E si parla di sponsor

Sport Pavese
Basket C2  L’Edimes
Sanmaurense si prepara
all’avventura in C Silver
La Sanmaurense Pavia, neo-promossa in serie C/2 e
neo-sponsorizzata dallo storico marchio “Edimes”, è
stata inserita per il prossimo campionato nel  girone
B, dove affronterà Casorate Sempione (VA), Cerro
Maggiore (VA), Virtus Olona (VA), Settimo Milanese
(MI), Venegono (VA), Erba (CO), Marnate (VA), Ber-
nareggio (MB), Castronno (VA), Daverio (VA), Luino
(VA), Groane (MB), più le pavesi Olympia Voghera,
Cava Manara e la lomellina Aironi Robbio. Per la
nuova avventura lo staff tecnico del club di via Folla
di Sotto rimarrà immutato, con la conferma di coach
Alessandro Beretta e dei suoi assistenti Simone Zani-
ni e Rosario Lauricella. Con loro continuerà a lavora-
re in veste di preparatore atletico anche Luca Rivò.
In attesa dei rinforzi di mercato, a  vestire la casacca
della nuova Edimes Sanmaurense rimarrà il capitano
Gianluca Carnevale, che si accinge a fare il suo esor-
dio in categoria, e
con lui resteranno
in biancorosso an-
che Roberto Fossa-
ti (foto), Edoardo
Pagetti, Mattia Al-
berici, Gabriele De-
giorgio, Lorenzo
Capella e Steven
Famurewa. Dal
settore giovanile
Edoardo Zatti,
Marcantonio Del-
fanti e il rientrante
Michele Mazzocchi.

(m.c.)

“Dire che è stato un succes-
so è dir poco e siamo parti-
colarmente contenti anche
perché siamo riusciti a te-
nere un profilo alto anche
grazie a serate con conte-
nuti forti; e le persone han-
no anche gremito la chiesa
nel giorno della Festa della
Madonna del Monte Car-
melo”.
E’ soddisfatto don Daniele
Baldi, parroco della Chiesa
del Carmine di Pavia, al
termine dell’edizione 2019
di quello che fino allo scor-
so anno si chiamava “Lu-
glio in Carmine” e che oggi
si è trasformato addirittura
in Festival. “Dal 2012 ogni

anno apportiamo cambia-
menti sempre più significa-
tivi - ha precisato don Da-
niele -: stiamo creando un
evento che diventa sempre
più atteso dalla gente. Cer-
to, non vorrei mai che si
perdesse di vista il motivo
che ci fa inventare eventi e
momenti di incontro: mi ri-
ferisco alla festa della Ma-
donna del Carmine e alla
partecipazione alle celebra-
zioni che c’è stata a metà
luglio; i fedeli hanno rispo-
sto con calore sia alla nove-
na che ha preceduto la fe-
stività che anche alla do-
menica seguente. posso dire
con certezza che le persone

hanno riempito la piazza
ma non si sono dimenticati
della Madonna, visitando la
chiesa e partecipando alle
celebrazioni pregando Ma-
ria”. Una rassegna che non
dimentica gli aspetti reli-
giosi, dunque, ma anche un
successo di pubblico: “Ab-
biamo toccato le 15.500
persone - ha precisato
Claudio Cantoni, titolare
della “My Music Service”,
che ha curato tutti gli even-
ti in programma -: sono nu-
meri importanti che ci fan-
no capire con precisione il
gradimento della gente. 
La piazza era sempre piena
e spesso le persone si fer-
mavano anche ai margini
per poter ascoltare. Tante
persone anche per quegli
eventi organizzati con
realtà pavesi più piccole
che avevamo scelto di far
esibire il giovedì sera: il
pubblico ha risposto nume-
roso e si è lasciato coinvol-
gere anche da quei momen-
ti di preghiera e riflessione
che quest’anno abbiamo de-
ciso di proporre al di fuori
delle esibizioni di canzoni
spesso molto richieste”. 
Di certo, lodarsi va bene
ma è necessario non scor-
dare l’obiettivo: “Non biso-
gna abbassare la guardia -
ha detto ancora don Danie-
le -: se il prossimo anno
vorremo riproporre ancora
un calendario così ricco con

quattro serate a settimana,
avremo bisogno dell’aiuto
di tutti. Come è stato que-
st’anno con il sostegno del
Comune di Pavia, delle
Fondazioni Cariplo e Banca
del Monte, della Camera di
Commercio e del nostro
pubblico che partecipando a
concerti ed esibizioni lascia-
va un contributo che ci per-
mette di arrivare alla pari;
anche perché dietro alla
singola manifestazione c’è
un grande lavoro organiz-
zativo che necessita di un
supporto. Per questo mi
piace ricordare anche la Ce-
na di Gala di fine giugno -
ha sottolineato ancora don
Daniele -: un momento dav-
vero bello e di grande par-
tecipazione e che ha dato il
là a tutto il Festival grazie
anche al sostegno dei tanti
partner, tra cui le Cantine
Giorgi, che ci hanno per-
messo di organizzare tutto.
Concludo con un commento
positivo anche sulle serate
con contenuti forti che ci
hanno consentito di non de-

viare il discorso sul mero
fatto musicale: è una linea
che va seguita sempre di
più attraverso il manteni-
mento di un profilo alto e di
contenuti e valori su cui co-
struire la rassegna”.  
Insomma, un Festival del
Carmine 2019 che ha vinto

e convinto, che ha saputo
allinearsi perfettamente,
anticipandole, alle parole di
papa Francesco che non
perde occasione per ricorda-
re che la chiesa del futuro è
“in uscita”, incontro alla
gente. 

Simona Rapparelli 

Pavia, al Festival del Carmine 
la grande partecipazione 
della città per un vero successo
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Don Daniele Baldi e Claudio Cantoni, organizzatori dell’evento, lanciano la sfida: nel 2020 sarà un’edizione ancora più importante


